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По материалам региональных сейсморазведочных работ последних лет составлены сводные струк-

турные карты кровли фундамента и карбонатной толщи (отражающие горизонты I, II), а также карта изо-

пахит карбонатной формации (южный склон Воронежской антеклизы, площадь 35 000 км2). Определена 

тренд-компонента для кровли фундамента и построена карта изолиний, характеризующих амплитуды 

структурно-тектонических элементов фундамента II порядка (с использованием статистических методов). 

По результатам анализа мощностей карбонатной формации совместно с тектоническими элементами II 

порядка, намечены контуры палеовпадин шельфа для периода карбонатонакопления (в том числе и не 

затронутых инверсионными преобразованиями). Установлена приуроченность известных месторождений 

нефти и нефтепроявлений, а также рифогенных известняков (прогнозируются по данным сейсморазвед-

ки), к площадям выделенных палеовпадин. Склоны выделенных отрицательных морфоструктур рассма-

триваются как потенциальные зоны нефтегазонакопления.

Ключевые слова: прогнозирование нефтегазоносности, региональные сейсморазведочные исследо-

вания, математические методы в геологии.
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By materials of regional seismic survey of last times, there have been compiled summary structural maps 

of the basement and carbonate series superfaces (reflecting horizons I, II), and also the isopachous map of 

carbonate formation (Southern slope of the Voronezh anteclise, area of 35 000 km2). The trend-component for the 

basement superface has been determined, the map of isolines, characterizing amplitudes of II-order structural-

tectonic elements of basement (with use of statistical methods) has been constructed. By results of analysis of 

the carbonate formation thicknesses jointly with tectonic elements of II order, there have been outlined contours 

of paleosags of shelf for the period of carbonate accumulation (including also these untouched by the inversion 

transformations). The belonging of known oil deposits and manifestations and also of reef limestones (being 

forecasted by data of seismic prospecting) to the areas of singled out paleosags has been established. The slopes 

of the outlined negative morphostructures are regarded as potential zones of oil and gas accumulation.

Keywords: oil and gas potential forecasting, regional seismic surveys, mathematical methods in Geology.
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